

Ausflugstipp für den Spätherbst

Kunst und Natur am Kochelsee

Lust auf einen Tagesausflug Richtung Berge mit Kunstprogramm und ohne Auto? Ziel: Kochel mit Franz-Marc-Museum. Anreise bequem und preiswert (z. B. 5 Personen mit Bayern-Ticket) mit der Bahn: Stündlich ab Hauptbahnhof oder Pasing ca. eine Stunde, ab Tutzing eine halbe Stunde Fahrzeit.

Unbedingt empfehlenswert: Neben Spaziergängen und kleinen Wanderungen in der näheren Umgebung von Kochel und Kochelsee ein Besuch der Kunstausstellung "Im Einklang mit der Natur" mit Tierdarstellungen von Franz Marc und Josef Beuys im Franz-Marc-Museum (www.franz-marc-museum.de, ca. 15 Minuten Fußweg vom Bahnhof Kochel, geöffnet von 10 bis 17 Uhr, montags geschlossen, Ausstellung noch bis 27. November). Gibt es Gemeinsamkeiten zwischen zwei so grundverschiedenen Künstlern? Es gibt sie: Die Ehrfurcht vor der Natur! Eine Ausstellung von künstlerisch hohem Wert, die zum Nachdenken zwingt.

Für den Ausflug wünschen wir Ihnen einen wunderschönen Spätherbst-Sonnentag.

Ihre Energiewende Vaterstetten

Nächster Termin: Merken Sie Mittwoch, den 7. Dezember, 19.30 Uhr vor. Thema: Energetische Gebäudesanierung. Einzelheiten in der Dezember-Ausgabe.